



KANARISCHE INSELN

Lokal-Fussball

Die ersten zwei Spiele der neuen Saison gewann der CD Tenerife. Die erste Partie gegen Real Zaragoza endete mit 1:0 und die junge Mannschaft gewann das zweite Spiel auswärts in Barcelona.

Die zweite Elf des CD war der Gegner, Teneriffa ließ nichts anbrennen und gewann 0:3. Mit diesen zwei Siegen stand der CD

für eine Woche an der Tabellenspitze der zweiten Liga. Das dritte Spiel, wieder auswärts, gegen Real Valladolid, brachte die Überflieger wieder auf den Boden der Realität, der CD verlor 2:0.

1. Sporting Gijón
2. Numancia
3. Cádiz
4. Valladolid
5. CD Tenerife



Komplett von der Rolle ist die UD Las Palmas. Das erste Spiel in Valencia wurde 1:0 verweigert und das zweite zu Hause gegen Atlético Madrid wurde zum Desaster. Knüppeldick

wurde die Mannschaft vorgeführt und für die miese Abwehrleistung bestraft. Mit 1:5 waren die Jungs noch gut bedient. Die Aussichten für die nächsten Spiele sind nicht besonders. Es warten Málaga, Bilbao und Sevilla.

1. Real Sociedad San Sebastian
2. CF Barcelona
3. Légnas (Aufsteiger!)
- ...
20. UD Las Palmas (Letzter!) ■

TENERIFFA | BOXSPORT

Boxam – Amateurmeisterschaften in Santa Cruz

Zum zweiten Mal werden in Teneriffas Hauptstadt Santa Cruz vom 30. September bis zum 7. Oktober die Box-Amateurmeisterschaften, Boxam, ausgetragen. Rund 20 Nationalteams werden erwartet.

Zusagen aus Spanien, Deutschland, Belgien, Österreich, Bulgarien, Schottland, Finnland, Frankreich, Wales, Ungarn, England, Israel, Italien, Norwegen, Portugal, Russland, Türkei, Kapverden sowie aus der Schweiz und der Dominikanischen Republik liegen bereits vor. Gekämpft wird bei den Frauen in den Kategorien 51, 54, 60, 64 und 75 Kilogramm



sowie bei den Herren in zehn unterschiedlichen Gewichtsklassen. Die Amateure sind im Alter von 19 bis 40 Jahren. Immer mehr Frauen schließen sich in den letzten Jahren dem Amateur-Kampfsport an. Auch auf Tene-

riffa gibt es erfolgreiche Vertreterinnen. Im Jahr 2008 siegte María del Mar Rodríguez und im letzten Jahr Patricia Hernández. Sie hat also einen Titel zu verteidigen. Die Amateurmeisterschaften Boxam wurden im Jahr 1976

in Deutschland ins Leben gerufen. Der tenerifische Boxer Juan Manuel García, in Boxkreisen bekannt als „Kid Puerto Cruz“, war der erfolgreichste tenerifische Boxer. Insgesamt fünf Mal holte er sich eine Medaille. Vor rund sieben Jahren zog er sich aus dem aktiven Sport zurück. Die Sportbeauftragte der Stadt Santa Cruz, Verónica Meseguer, freute sich bei der Präsentation des Amateurkampfes über die Meisterschaft, die Santa Cruz und Teneriffa in den internationalen Boxkreisen bekannt macht. Insgesamt werden rund 300 Personen, Sportler, Betreuer, Freunde und Familie, zum Wettbewerb erwartet. ■

GRAN CANARIA | SCHWIMMEN

Neuer Rekord auf der Maspalomas Open Water

Die diesjährige, sechste Auflage der Travesía Maspalomas Canaria, die am 16. September in Maspalomas ausgetragen wird, weist einen neuen Rekord auf.

Es wird eine 27,1 Kilometer lange Rekordstrecke zwischen Barranco de Tirajana und Bahía de Santa Águeda in El Pajar ausgewiesen. Sie ist für nur zehn Schwimmer reserviert und ist dann die längste Wettbewerbsstrecke im offenen Wasser in Spanien. Als Erster hat sich dazu Andy Ortega García angemeldet, der gleichzeitig Botschafter für die Maspalomas Open Water bei den Wettbewerben La Batalla de Rande auf der Insel Cies und

der Kanaldurchquerung bei La Mancha wird. Außerdem werden die Distanzen ein Kilometer (Charca bis zur Mole Maspalomas) mit 150 Schwimmern, zwei Kilometer (von Meloneras zur Mole Maspalomas) mit 400 Teilnehmern, und die 7,4 Kilometer lange Strecke von El Pajar nach Maspalomas mit maximal 200 Sportlern geschwommen. In jeder Kategorie wurde die Zahl der Teilnehmer um 50 erhöht. Sportrat Roberto Martel hofft auf rund 760 Teilnehmer insgesamt und würde sich wünschen, in die europäische Liga der Schwimmwettbewerbe aufgenommen zu werden. Angekündigt haben sich bereits der



bekannt Paralympionik Enhamed Enhamed, der schon verschiedene sportliche Herausforderungen geschafft und sich nun vorgenommen hat, sich im offenen kanarischen Ozean zu beweisen. Außerdem haben sich noch sein Kollege Rafael Botello und

der Paratriathlet Ramón Arroyo angemeldet. Nicht nur sportlich ist der Schwimmwettbewerb ein Gewinn. Gesponsert von Canaragua erhält das Rote Kreuz Canarias für jeden Teilnehmer zwei Kilogramm unverderbliche Lebensmittel für Bedürftige. ■

SEGELN

Segel gesetzt für die Regatta

Die 30 Boote, mit rund 200 Mann Besatzung an Bord, die an der Regatta zum 525. Jahrestag der Fahrt von Christopher Kolumbus von Huelva nach La Gomera teilnehmen, haben am Samstagmorgen ihre Segel gesetzt.

Die Regata 525 Aniversario Huelva - La Gomera folgt den Spuren des großen Entdeckers. Von Huelva führt sie nach La Gomera. Kolumbus überquerte von dort den Atlantik in Richtung Amerika. Gemeinsam sind die Segler aus dem Hafen Puerto de Mazagón ausgelaufen. Vor ihnen liegen 750 Seemeilen. Sie werden am 9. September auf La Gomera erwartet. ■



UNTERWASSERFISCHEN

Zwei Canarios in der Nationalmannschaft

Vom 13. bis 17. September werden in Mali Lošinj in Kroatien die „32. Euro-Afrikanischen Meisterschaften im Unterwasserfischen 2017“ ausgetragen. Zum dritten Mal in Folge beriefen die Nationaltrainer Andreu Sureda, Marino Ferrer und Patxi Díaz, den aus Guía de Isora stammenden William Santos in die spanische Mannschaft.

Der Fischer aus Playa de San Juan ist aktueller kanarischer Meister und Europameister. Er freut sich darauf, wieder einmal Spanien in dieser Sportart repräsentieren zu können. Für die neuköpfige spanische Nationalmannschaft wurde dieses Mal sogar noch ein zweiter Canario nominiert. Neu dabei ist Jaime Heras aus Gran Canaria. Beide bereiten sich derzeit bereits in Kroatien auf die Meisterschaft vor, um sich mit den Gegebenheiten im Mittelmeer vertraut zu machen. Die Spanier zählen in der Konkurrenz zu anderen europäischen und afrikanischen Teams zu den Favoriten. Der Sportrat José Rivero freut sich, dass der Club La Tixera von Guía de Isora so erfolgreich ist. Er engagiert sich seit Jahren für Unterwassersportarten, zu denen er vor allem die Jugend animiert. Neue Nachwuchstalente wie Dawid Dereniowski zeigen, dass dieses Engagement von Erfolg gekrönt ist. Im gleichen Klub wie Santos aktiv, wurde er kürzlich kanarischer Meister in der Kategorie Sub-23. Er wird die Gemeinde und die Kanaren bei den spanischen Meisterschaften vertreten, die Ende September in Kantabrien ausgetragen werden. ■



↑ William Santos bereitet sich derzeit in Kroatien auf die Meisterschaft vor, bei der er gerne den nächsten Titel für Spanien holen möchte.